# みなみのひろば

令和6年11月20日発行 第491号 編集・発行:南地区コミュニティ・南公民館



南公民館 HP (市公式 HP)



**1中/14版** 0287-36-7341 南公民館メール DR または

TFI /FAX

那須塩原市二区町 401

# 第2回花いっぱい運動へのご協力ありがとうございました

10月26日(土)、第2回花いっぱい運動を実施しました。当日は南地区コミュニティ福祉部員及び、南公民館少年教室「つばめのこ」の子どもたちが、公民館の花壇に 400 株のミックスビオラの苗を植え付けました。それに先立ち、10月24日(木)、福祉部役員が花壇整備を行いました。

花苗はまだ小さいですが、色とりどりの花が公民館を訪れる人の目を楽しませてくれています。春になると小さな花畑のような光景が見られますので、どうぞお楽しみに♪

ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。



## 消防訓練を実施しました

10月16日(水)、南公民館と児童クラブ合同の 消防訓練を実施しました。給湯室から出火した想定 で、公民館利用団体の皆様にもご参加いただき、通 報、避難誘導訓練を行いました。また、避難場所とし たグラウンドで、水消火器を使用し、カラーコーンを 火元に見立てた初期消火訓練も行いました。これか らの季節は空気が乾燥し、火災が起こりやすくなり ます。日頃から火災予防を心掛けるのはもちろんの こと、万一に備え訓練をしておくことの意義を改め て実感しました。



## すずらん学級移動教室

10月23日(水)、「すずらん学級」の移動教室に行ってきました。行き先はラーメン屋さんの胡椒でおなじみの足利市のハウスギャバン株式会社関東工場、館林市の正田記念館(正田醤油株式会社)、小山市のAOYA CAMPAGNE(アオヤ カンパーニュ)。当日はあいにくの雨模様でしたが、バスの中はお話に花が咲き、和やかな雰囲気で楽しい移動教室となりました。ハウスギャバンの工場では、工場長さん自ら詳しい説明をいただき、20種類のスパイスをミックスする実演も見せていただきま



した。



## 草木染め教室を開催しました

10月27日(日)、玉ねぎの皮を使った草木染め教室を開催しました。偶然、NHKの朝ドラ「おむすび」で玉ねぎ染めのシーンが放送されたこともあり、関心を持った方もいらっしゃいました。玉ねぎの皮を煮出した染液に白いシルクストールを浸すと、とても綺麗な山吹色に染まり、一人ひとりお好みの濃さに染め上げました。





## トールペイント教室 参加者募集

身近な家具や道具に絵を描く「トールペイント」に挑戦してみませんか? 昨年度開催したところ好評につき、今年も那須町在住の鈴木陽子氏を講師にお迎えし、初心者の 方向けの教室を開催します。

扱いやすいアクリル絵の具を使うので、やり方を覚えると身近なものをオリジナルな品物に変身させることができます。

◇日 時 令和7年1月15日(水)・29日(水)・2月5日(水)

※全3回 午後1時30分~午後3時30分

◇場 所 南公民館 会議室

◇対 象 市 民

◇定 員 15名 ※先着順。定員になり次第締め切ります。

◇材料代 1,500円(受講初日に集金)

◇持ち物 エプロン、絵の具の汚れを拭くタオル、牛乳の空パック、筆記用具

◇申込み 12月3日(火)~12月17日(火)の間に南公民館(☎36-7341)電話または

窓でお申し込みください。

## ウエス集めています

南地区コミュニティ福祉部・地域振興部では、 ご家庭で不要になったシーツ・タオル・シャツな どを集めて30cm四方の正方形にカットして、社 会福祉協議会を通して介護施設等に届ける活動 を行っています。

今年もウエスを集めますので、南地区の皆様の ご協力をよろしくお願いいたします。

◇布地は木綿に限ります。必ず洗濯をしてから お持ちください。

◇ご協力いただける方は、南公民館までお届けください。

(祝日を除く毎日8:30~17:15 の時間



## 味噌づくり教室の中止について

令和7年 1 月 25 日に開催を予定しておりました、コミュニティ女性部事業「味噌づくり教室」は、講師の都合により中止することとなりました。楽しみにされていた皆様申し訳ありません。

#### ミニ井戸端サロンを開催します

◇日 時 令和6年12月7日(土) 13時~

◇場 所 南公民館 会議室

◇対 象 南地区の方ならどなたでも参加できます。

◇問合せ 社会福祉協議会 羽金(はがね)
電話 0287-37-5122

または

南地区地域支え合い推進員 南公民館内 熊谷(くまがい) 電話 0287-47-5251

## ワンパク館の屋根塗装改修工事を実施しています



現在、南公民館ワンパク館の屋根塗装改修工事を実施しています。 工期は12月3日までで、足場の設営により駐車場が一部利用できなく なっています。施設の長寿命化のため、計画的に改修を行っております。 安全第一で作業しておりますので、公民館・児童クラブ利用者の皆様に は、ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い いたします。